

# Bravo aux ERIS de RENNES

Ce matin, lors d'un transfert de détenus de Vendin le vieil, un évènement loin d'être anodin a failli compromettre la sécurité du convoi alors encadré par les ERIS de RENNES.

En effet, c'est à plusieurs kilomètres de Vendin le vieil, que des individus se sont immiscés dans le convoi en forçant le passage des véhicules d'escorte...chose qu'il ne fallait évidemment pas faire !!!

D'une rapidité extrême et avec un grand sang-froid, nos équipes de sécurité sont intervenus pour mettre fin à cette intrusion et on fait en sorte de stopper ces individus qui, d'après nos informations, ne savaient pas eux-mêmes ce qu'ils faisaient à cet endroit. Un véhicule de l'ERIS de Rennes est parvenu à intercepter leur véhicule et à le bloquer contre la rambarde de sécurité de l'autoroute. Par la suite, nos camarades ont interpellé les trois occupants qui par la suite ont été pris en charge par les FSI.

**L'UFAP UNSa JUSTICE** félicite les collègues des ERIS de RENNES qui par leur sang-froid et leur professionnalisme, une fois de plus, on fait un travail remarquable.

Le niveau d'expertise atteint par ces équipes d'interventions et la gestion de cet incident méritent une réponse officielle de l'Administration !

Le transfert a ensuite pu repartir et arriver à destination sur notre Région sans plus de problème.

**Encore une fois, Chapeau bas les copains !**

*L'UFAP UNSa JUSTICE, une présence quotidienne !!!*

Caen le, 17 avril 2025  
Les Secrétaires Généraux Régionaux